



Pièces	4 Pièces
Superficie	190 m²
Référence	V6655CA
Prix	950 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

Exclusivité - Nichée dans un écrin de verdure, dans un domaine sécurisé au calme absolu aux Adrets de l'Estérel, cette charmante propriété provençale plein Sud offre une vue dégagée sur la verdure. D'une superficie d'environ 190 m², la propriété se compose comme suit : Au rez-de-chaussée :- Un séjour prolongé par une véranda ; - Une cuisine ouverte ; - Deux chambres ; - Une salle de bains ; - Toilettes séparés ; - Une piscine ; - Une cabane de jardin. Au niveau +1 :- Une mezzanine ; - Chambre 3 avec sa salle de bains et toilettes. En annexe : un jardin méditerranéen aménagé d'environ 1221 m², un garage, ...

Sole agent - Nestled in a green setting in Les Adrets de l'Estérel, within a secure and peaceful estate, this charming South-facing Provençal-style property offers unobstructed views over the surrounding countryside. Covering an area of approximately 190 sqm, the property is composed as follows: First floor:- A living room extended by a veranda,- Open-plan kitchen,- Two bedrooms,- Bathroom,- Toilet,- Swimming pool,- A garden hut. Level +1 :- A mezzanine,- A third bedroom with bathroom and toilet. Annex : a 1221 sqm Mediterranean garden, a garage, cellar and storeroom complete this property.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

